

## Spenden im Blick

Die Lebenshilfe der Region Baden-Baden-Bühl-Achern hat vom Energie- und Umweltdienstleister Badenova eine Spende in Höhe von 1.000 Euro erhalten. Wie die Lebenshilfe und ihr Geschäftsführer Markus Tolksdorf mitteilten, bringt die Corona-Pandemie vor allem für die Angestellten besondere Herausforderungen mit sich. Um die 900 Menschen mit Behinderung zu unterstützen, könnten sie die sonst üblichen Abstandsregelungen oft nicht einhalten. Badenova spendet in der Region insgesamt 175.000 Euro an karitative, soziale und kulturelle Einrichtungen und Organisationen, die besonders von Corona betroffen waren oder noch sind. red



Das Organisationsteam der Bühler Veranstaltungsreihe "Kultur im Klappstuhl" und Bürgermeister Wolfgang Jokerst haben sich entschieden, insgesamt 990 Euro an die Bühler Tafel zu spenden. Das Geld wurde bei der Premeieren-Saison im vergangenen Sommer eingesammelt, so die Veranstalter. Bei "Kultur im Klappstuhl" fanden von Ende Juni bis Mitte September in der Kernstadt und in den Stadtteilen an unterschiedlichen Orten mehrere Open-Air-Veranstaltungen statt. Die Reihe soll in diesem Jahr fortgesetzt werden. Das städtische

Organisationsteam um Julia Huber plant deshalb derzeit die zweite Saison. red